

SINBRONN (hjp) – Eine Gelegenheit zur „Standortbestimmung“ bildet der Sparkassenpokal der **Sparkasse Ansbach** kurz vor Beginn der Rundenspiele. Ausrichter des zweektägigen Turniers war in diesem Jahr der SV Sinbronn. Dabei waren die Sportfreunde Dinkelsbühl, TSV Dürrwangen, TSV Schopfloch, TSV Wilburgstetten, die SG Wilburgstetten/Mönchsroth und Gastgeber SV Sinbronn. Nach den Vorrundenspielen in zwei Gruppen standen am Finaltag die Platzierungsspiele auf dem Programm. Beim Spiel um Platz fünf unterlag die SG Wilburgstetten / Mönchsroth I dem SV Sinbronn mit 1:3. Das Spiel um den dritten Platz wurde zur Halbzeit beim Stand von 3:0 für den TSV Dürrwangen gegen den TSV Wilburgstetten wegen eines Gewitters mit Starkregen abgebrochen und so gewertet. Spannend wurde es im Endspiel. In dem auf zweimal 35 Minuten verkürzten Finale, verursacht durch ein weiteres Gewitter, behielt der Kreisligist mit 3:2 die Oberhand und wurde seiner Favoritenrolle gerecht. Nach der ersten Halbzeit sah der TSV Schopfloch noch wie der sichere Sieger aus. Zwar bestimmte Dinkelsbühl weitestgehend das Spielgeschehen. Im Gegensatz zu den Sportfreunden nutzte

Schopfloch aber seine Chancen konsequent und führte nicht unverdient mit 2:0. Nach dem Seitenwechsel erhöhte Dinkelsbühl das Tempo und übernahm immer mehr die Spielkontrolle. Nach dem Anschlusstreffer war dem TSV die Verunsicherung anzumerken. Begünstigt durch vermeidbare Fehler in der Schopflocher Hintermannschaft drehte Dinkelsbühl die Partie innerhalb von zehn Minuten und ging aufgrund der reiferen Spielanlage auch als verdienter Sieger vom Platz. Schopfloch holte sich dafür den Titel beim vorangegangenen F-Junioren-Turnier. Alle Spiele verliefen vor ansehnlicher Zuschauerkulisse reibungslos und ohne Zwischenfälle, zeigten sich Sinbronns Vereinsvorsitzender Helmut Heiß und sportlicher Leiter Jochen Mahler zufrieden. Die Wertschätzung dieser Veranstaltung zeigte sich auch darin, dass neben den beiden Sparkassenvorständen, Ludwig Ochs und Klaus Schulz, beim Endspiel auch Landrat Dr. Jürgen Ludwig und die Bürgermeister Oswald Czech, Werner Leibrich, Michael Sommer und Franz Winter dem Finale beiwohnten. Unser Bild unten links zeigt die Siegermannschaft mit Sparkassenvorstand Ludwig Ochs (links). Foto: Prüfer



30. JULI 2017